

5to streaming AFP Capital: ¿Cómo funcionan los ahorros en la AFP?

En su propósito de mantener a sus clientes informados sobre el funcionamiento del sistema previsional y sus futuras pensiones, AFP Capital desarrolla desde 2017 estos espacios interactivos para resolver preguntas e inquietudes relacionadas con la construcción de una mejor pensión.

18 de octubre de 2018.- En el marco de la agenda pública sobre cómo mejorar las pensiones de los chilenos, AFP Capital llevó a cabo su streaming interactivo titulado “¿Cómo funcionan tus ahorros en la AFP?”, en el que participaron Romeo Hodali, Gerente Comercial, y María Paz Abarca, Subgerente de Operaciones, ambos de la compañía. Este quinto streaming busca educar y resolver las principales dudas de sus afiliados en materia previsional.

En la ocasión, los ejecutivos abordaron diversas temáticas centrándose en los ahorros obligatorios y voluntarios, tales como los beneficios de cotizar, las características de los multifondos, las diferencias entre un ahorro previsional voluntario (APV) y una cuenta dos, el impacto de las lagunas previsionales, el seguro de invalidez y sobrevivencia (SIS), entre otras.

Desde el año 2017, AFP Capital identifica temas de interés y desarrolla contenidos vía streaming orientados a sus clientes, con el propósito de mantenerlos informados sobre distintos aspectos relacionados con el funcionamiento del sistema previsional y sus futuras pensiones. Esta modalidad permite que los espectadores puedan participar en la conversación enviando preguntas a las que los especialistas dan respuesta en vivo.

Anteriormente, el streaming interactivo trató temas como rentabilidad, comisiones, claves para construir la pensión y beneficios para mejorarla. Dichos capítulos están disponibles en el [Facebook](#) de AFP Capital y en su canal de [Youtube](#).

Acerca de AFP Capital

AFP Capital es una compañía de SURA Asset Management Chile, empresa que opera hoy en el mercado de pensiones, seguros de vida, fondos mutuos y acciones. La Administradora de Fondos de Pensiones Capital cuenta con 1,7 millones de clientes y administra USD 40 billones en activos. Está presente en 30 ciudades a lo largo del país y, además, es la única con presencia en Isla de Pascua.

Acerca de SURA Asset Management Chile

SURA Asset Management es la Compañía filial de Grupo SURA experta en pensiones, gestión de activos, ahorro e inversión. Es una Organización Latinoamericana con presencia en Chile, México, Colombia, Perú, El Salvador y Uruguay. A diciembre de 2017, SURA Asset Management cuenta con USD 134.9 billones en activos bajo administración pertenecientes a 18,8 millones de clientes en la región.

** Clientes y AUM incluyen a AFP Protección en Colombia y AFP Crecer en El Salvador, aunque no son compañías controladas, SURA AM posee una participación relevante.*

Contactos de prensa:

Gabriela Arellano
+562 2915 2422
Gabriela.Arellano@sura.cl

Mónica Cerda
+562 2915 8506
Monica.Cerda@sura.cl

Te invitamos a revisar los comunicados e información de prensa en <https://www.afpcapital.cl/Paginas/Sala-de-Prensa.aspx>